

Albergues para este invierno

Ya nos hemos referido en otras oportunidades a la instalación de los albergues, por parte del Ministerio de Desarrollo Social en nuestra Región del Maule.

Sin embargo, nuevamente hemos querido tocar este tema porque la instalación de estos recintos no avanza. De hecho, los Municipios de Talca y Curicó son los que han tenido que abrir albergues de emergencia, para poder entregar seguridad, cobijo y alimentación a las personas que hasta hace poco estaban pasando las gélidas noches de otoño en la calle.

Es totalmente insólito que, cuando ya pasamos la primera quincena de mayo, no existan otros dispositivos instalados en otras comunas de la región. De hecho, en años anteriores y en otros Gobiernos, los albergues ya estaban abiertos a esta altura del año.

Hace algunas semanas, la seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra, anunció que para este año se realizará un despliegue de “21 dispositivos del Plan Protege Calle, que es parte del programa Noche Digna, el que dispone una inversión de más de \$1.485 millones

provenientes desde nuestro Ministerio de Desarrollo Social y Familia, para cubrir las necesidades de las 1.287 personas en situación de calle registradas en nuestro Sistema Noche Digna, poniendo a disposición más de 19.250 prestaciones. Los diferentes dispositivos consisten en rutas sociales y médicas, Código Azul y albergues, ejecutados en las zonas que registran mayor población de personas en calle”.

Pues bien, hasta ahora, solo se ha activado el Código Azul para Curicó y Talca en una oportunidad, por las bajas temperaturas.

Pero a muchos les gustaría saber qué pasa con la instalación de los albergues, para las personas en situación de calle.

Esta semana se abrió uno de emergencia en las antiguas instalaciones del Hospital de Curicó, recinto que, si no está siendo usado para otro fin, es una muy buena idea poder albergar ahí a las personas que lo necesitan.

El Maule seguirá esperando por el anuncio de apertura de nuevos albergues.